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Liebe Schöngeisingerinnen und Schöngeisinger,Liebe Schöngeisingerinnen und Schöngeisinger,
 

am 15. April 202415. April 2024 fand im Saal 1 des BürgerhausesBürgerhausesdie diesjährige Ortshauptversammlung des
Ortsverbandes Schöngeising statt.

Gerne hätte unsere Vorsitzende, Frau Gabriele Kuhnke, unseren Abgeordneten im Bayerischen
Landtag, Herrn Alexander Dorow, begrüßt. Doch leider musste er seine Teilnahme wegen einer
dringenden Sitzung im Rahmen der "Erweiterung des Einzugsgebietes des MVV" absagen. Dennoch
hat Alexander Dorow Grußworte übermitteln lassen und im Anschluss an die weitere Begrüßung
zog Gabriele Kuhnke ein Resumée des vergangenen Jahres, wo sie ihr Bedauern darüber zum
Ausdruck brachte, dass das traditionelle Wintergrillen leider der widrigen Witterung zum Opfer
fallen musste. Im dann folgenden, unspektakulären Kassenbericht wurde darauf Bezug genommen
und erläutert, dass sich die Einnahmen letztendlich ausschließlich auf Mitgliedsbeiträge und
Spenden beschränkten. Nachdem seitens der Kassenprüfer eine einwandfreie Buchführung
bestätigt wurde, erfolgte die einstimmige Entlastung. Beim anschließenden Bericht der
kommunalen Mandatsträgerinnen und Mandatsträger waren zwei Themen herausragend. Aufgrund
des tödlichen Unfalls am Ortsausgang Richtung Mauern wurde das Thema "Verkehrssicherheit"
intensiv diskutiert. Dabei wurde kurz über die letzte Verkehrsschau in der Gemeinde berichtet, in
der unter anderem die Themen "Einmündung Römerstraße / Brucker Straße", "Parksituation
Kinderhaus", "Bushaltestelle(n) Brucker Straße" und auch die Querung der Rothschwaigerstraße
zum neuen Gemeinschaftshaus zur Sprache kamen. Die Verwirklichung und Nutzung des neuen
Gemeinschaftshauses war dann der zweite Themenschwerpunkt über den berichtet wurde. Dabei
wurde einerseits die "schwere Geburt" der notwendigen "Miet- und Nutzungsordnung" für alle
öffentlichen Einrichtungen der Gemeinde geschildert. In Verbindung mit der Aufstellung des
Haushaltes 2024 wurde erläutert, dass sich die Nutzung des Gemeinschaftshauses erst "einspielen"
muss und voraussichtlich Ende 2024 / Anfang 2025 erste Erkenntnisse über die Unterhaltskosten
und die Beteiligung der Nutzer vorliegen werden.

 

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Jürgen Kollmer

Ortsverband Schöngeising
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